



CONTRA LAS CUERDAS



ALEJANDRO SÁNCHEZ

#OPINIÓN

Van a dejar todo planchado a sus sucesores de la LXVI Legislatura para que saquen adelante la desaparición de órganos autónomos

OTRO ALBAZO LEGISLATIVO Y SOBRRERREPRESENTACIÓN GARANTIZADA

Los diputados de Morena y sus aliados que ya se van, también van a dejarle *todo planchado* a sus sucesores de la LXVI Legislatura para que, tan pronto como se instalen, saquen adelante el proyecto de Andrés Manuel López Obrador que **desaparece los órganos autónomos** de la administración pública federal.

El expriista **Juan Ramiro Robledo Ruiz**, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara baja, convocó de manera urgente y extraordinaria mañana viernes a todos los integrantes de ese cuerpo legislativo para —siempre sí— discutir y votar la extinción de siete órganos descentralizados, ocho organismos descentralizados, un fideicomiso público y dos unidades administrativas.

Lo que parece un *albazo* legislativo para **desaparecer órganos** como el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), la Comisión Federal de Competencia Económica, el Instituto Federal de Telecomunicaciones, el Coneval, la Comisión Reguladora de Energía y Mejoredu, entre otros, se suma a la Reforma Judicial para que sean los dos primeros temas a votaren las primeras horas de la siguiente legislatura.

Esto se da después de conocerse que el Instituto Nacional Electoral (INE) perfila la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión, pues los consejeros electorales han hecho el reparto de curules y escaños por partido y no por coalición, como demandan los opositores, exfuncionarios electorales y el sector empresarial.

En Cámara de Diputados, Morena, Verde Ecologista y Partido del Trabajo tendrán

364 diputados, es decir, 73 por ciento del total de los legisladores. Mientras que en el Senado tendrá 83 legisladores, con lo que la coalición Juntos Hacemos Historias se quedará a solo **tres votos de obtener la mayoría** calificada que se requiere para realizar reformas a la Constitución.

Dante Delgado, líder nacional de Movimiento Ciudadano, asegura que la oposición se enfrenta a una ingeniería electoral preconfigurada desde el poder con el objetivo de construir una mayoría artificial.

"Es injusto, ilegal, antidemocrático y absurdo que pretendan anteponer los acuerdos entre partidos y sus coaliciones por encima de la Constitución y la ley electoral", señaló el dirigente emecista.

La intervención de la secretaria de Gobernación en asuntos electorales es la razón argumentativa que hace creíble la idea de Delgado, quien por cierto está prácticamente fuera del Senado en la próxima legislatura por un criterio del órgano electoral para que, bajo el criterio de paridad de género, su lugar sea ocupado por **Amalia García**.

Otro férreo opositor parece dejar fuera la 4T en medio de un camino que se va librando de obstáculos en la transición y que lucirá limpio el día del relevo presidencial.

UPPERCUT: Morena y sus aliados en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión emitieron un pronunciamiento por el que exhorta a la cancillería que exija al gobierno de Estados Unidos el retiro de Cuba de la lista de **"Estados Patrocinadores del Terrorismo"**.

La 4T se va librando de obstáculos en la transición